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öffentlich 

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

– 

 
Mitglied des Landtages Thomas Staudt (CDU) 

 

 

Kleine Anfrage: Aktueller Stand der medizinischen Notfallversorgung in Genthin 

und Umgebung 

Seit acht Jahren gibt es in Genthin kein Krankenhaus mehr. In dieser Zeit haben Bür-

gerinnen und Bürger wiederholt demonstriert und eine bessere medizinische Versor-

gung gefordert. Neben der Klinikschließung sorgt vor allem die große Entfernung zur 

nächsten Notaufnahme – rund 30 Kilometer – für Unmut. 

Um die medizinische Notfallversorgung zu verbessern, wurde ein Konzept entwickelt, 

das spätestens 2026 eine Anlaufstelle in Genthin vorsieht. Diese soll auch außerhalb 

der regulären Sprechzeiten für akute Beschwerden erreichbar sein. 

 

 

Ich frage die Landesregierung: Wie ist der aktuelle Stand dieses Konzeptes? In wel-

chem Zeitrahmen ist die Umsetzung realistisch? 

 

 

 

 

Thomas Staudt 

Mitglied des Landtages  

 


